



hochschulsport
münster



institut für
sportwissenschaft

Der Hochschulsport Münster und das Institut für Sportwissenschaft der Universität Münster trauern um den ehemaligen Leiter des Hochschulsports

Manfred Hahn

Am damaligen Institut für Leibesübungen der Universität Münster wurde er 1962 zunächst wissenschaftliche Hilfskraft, ab 1964 dann hauptamtliche Lehrkraft in den Fächern Schwimmen, Wasserball, Boxen und Fußball.

Im Jahre 1976 übernahm Manfred Hahn kommissarisch die Verwaltung des Hochschulsports, 1981 wurde er mit der Leitung der damaligen Betriebseinheit im Fachbereich Sportwissenschaft beauftragt. Dank seiner richtungsweisenden Arbeit wurde der Hochschulsport Münster bundesweit eine Einrichtung mit Vorbildcharakter für Organisation und Innovation.

Bis zu seinem Ausscheiden aus dem Dienst im Jahre 1998 war Manfred Hahn über 12 Jahre Vorsitzender der Landeskonferenz für den Hochschulsport in Nordrhein-Westfalen. In seiner Amtszeit war er Mitglied verschiedener Präsidien wie z.B. der Universiade 1989 und der Judoweltmeisterschaft der Studierenden 1994.

Wir verlieren einen Menschen, der sich in einzigartiger Weise um den studentischen Sport verdient gemacht hat. Das Andenken an Manfred Hahn werden wir in Ehren halten.

Für den Hochschulsport Münster
Wolfram Seidel, Leiter

Für das Institut für Sportwissenschaft
Prof. Dr. Michael Krüger, Institutsleiter